

Et si...

Et si c'était ma fille sur ce lit, venant d'être gazée dans son sommeil ?



Et si c'était mon fils au milieu de ces cadavres, qu'on venait d'abattre parce qu'il manifestait pacifiquement contre un coup d'état ?

Et si c'était mon Cheikh qu'on venait d'emprisonner à cause de ses positions politiques et de sa participation à une manifestation ?



Et si c'était mon Président qu'on emprisonnait parce qu'en 1 an il n'avait pas pu faire inverser la courbe du chômage, entouré de serviteurs de l'ancien dictateur et d'une propagande haineuse ?

En France nos filles ne pourront-elles bientôt plus fréquenter l'université ?

Devrons-nous tous porter un croissant vert sur nos vêtements comme d'autres portèrent une croix jaune un peu avant le génocide juif ?

Si l'on continue à se taire, c'est ce qu'il arrivera.

Si l'on reste divisés sur des détails et incapables de la moindre action politique commune, c'est ce qu'il arrivera.

Si l'on parle, c'est peut-être ce qu'il arrivera MAIS AU MOINS devant Dieu nous aurons exercé notre devoir de témoignage sur les injustices subies par ceux qui sont de véritables Hommes au vrai sens du terme.

LEVONS-NOUS ET MANIFESTONS NOTRE COLERE !

Et si... nous avons un cœur !